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会 議 録 

 

１ 会議名 

令和 3年度 上越市学校給食運営委員会 

２ 議題（公開非公開の別） 

⑴  委員の委嘱（公開） 

⑵  正副会長の選出（公開） 

⑶  状況報告（公開） 

⑷  給食用食材の放射性物質検査の令和 4年度以降の実施について（非公開） 

⑸  その他（公開） 

３ 開催日時 

令和 3年 10月 28日（木）午後 2時 30分から 

４ 開催場所 

教育プラザ 大会議室 

５ 傍聴人の数 

0人 

６ 非公開の理由 

議題⑷については、「意思形成過程情報」を審議するため非公開としました。 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

委 員：小池修、秋山晃、寺島政敬、小林桂、前田圭介、加藤武、吉野浩幸、 

櫻井麻子、津島けい子、中戸あきは、今井佑、新保裕子 

事務局：教育総務課 新部課長、大石上席栄養士長、大島係長、井守栄養士長、 

曽田主任 

  オブザーバー：学校教育課 加藤指導主事 

 

８ 発言の内容 

⑴  開会 

（大島係長） 

・（参集に対するお礼） 

・（資料の確認及び委員の委嘱） 

・ この会は、上越市学校給食運営委員会設置条例に基づき設置され、任期は 2年と定 

 められている。今年度 16名の方に委員を委嘱させていただいた。 

⑵  挨拶 

（新部課長） 

・（参集に対するお礼） 

・ 新型コロナウイルス感染症について、ワクチン接種が進んできており、コロナ感染 

症は少し落ち着きをみせてきている。しかしながら、完全に収束した訳ではなく、第 

6波がいつ起きるのか、これからインフルエンザの流行期に入るので、これと重なる 
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ことでどのような影響が及ぶのか心配される。最近はこうした感染症や、あるいは台 

風や大雨などの自然災害、これから大雪の懸念もあるということで、こうした様々な 

脅威がどんどん増しているように感じている。 

 ・ 学校給食を担当する立場としては、いかなる時も安全に、そして安定的に美味しい 

給食を子どもたちに届けなければならない。そうしたことを心がけながら日々の業 

務に励んでいる。 

・ 今日は、せっかくの機会であるので委員のみなさんから忌憚のないご意見をいただ

き、それを今後の取組にいかしていきたいと思っている。 

（大島係長） 

・ 本来であれば、皆様から一言ずつご挨拶いただくところだが、今回は資料 2ページ 

の名簿により、事務局からの紹介に代えさせていただく。 

（事務局、各委員の紹介） 

・ 委員の出欠状況についてご報告をさせていただく。上越市学校給食運営委員会委員 

 総数 16 名のうち、出席が 12 名、欠席が 4 名となっている。設置条例で、会の人数の

過半数で成立することとなっており、条例第 6 条によりこの委員会が成立しているこ

とをご報告させていただく。 

⑶ 会長副会長の選任 

（大島係長） 

・ 上越市学校給食運営委員会設置条例第 5 条の規定により、会長及び副会長は委員の

互選によって定めることとなっている。選出について伺いたい。 

〔意見なし〕 

・ 選出の意見がなければ、事務局に一任いただけないか。 

〔一同了承〕 

・ では、会長を和田小学校長の小池委員、副会長は城西中学校 PTA 会長の前田委員に

お願いしたいが、いかがか。 

〔一同了承〕 

（小池会長） 

・（会長就任の挨拶） 

（前田副会長） 

・（副会長就任の挨拶） 

（大島係長） 

・ 設置条例第 6 条の規定に基づき、ここからは会長に議長として議事進行をお願いす

る。 

⑷ 状況報告 

（小池会長） 

・ ⑴学校給食の運営から⑹給食用食材の放射性物質検査の実施状況までについて、あ 

らかじめ事務局から資料配布をもっての説明とされていた。確認いただいていると思 

うが、その中でご意見やご質問があれば、この場でお願いしたいと思うがいかがか。 

事務局からは何かあるか。 

（大島係長） 

・ 事前に資料をご覧いただいているかと思うが、簡単に補足で説明させていただく。 
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資料の 3ページ、根拠法令のとおり、学校給食は、学校給食法に基づいて行われてい 

る。学校給食摂取基準に基づき、給食を提供するとともに、報告⑴から⑹の取組を当 

市では行っている。すべての取組において、現在大きな課題はなく、事業を進めてい 

るところである。実施状況については、資料をご覧いただき、ご不明な点、素朴な疑 

問でもよいので、何かあったら、お問い合わせいただきたい。 

 ・ 次の審議事項である 12 ページの給食用食材の放射性物質検査の実施状況について

も、大きな課題はない。検査は、平成 24年 2月から実施し、今年度で 10年となる。 

これまでの結果については、「4 これまでの結果について」のとおり。実施品目数は 

延べ 4,639品目。検査の回数は延べ 1,469回になる。これまでのところ、検査限界値 

を超える検出はない。 

（小池会長） 

 ・ 今事務局から補足説明をいただいたが、それに関する内容でご質問、ご意見等ない 

か。学校現場では、たびたび異物混入が話題になったりするが、質問はないか。 

〔一同了承〕 

・ ご意見がないようなので、次に移らせていただく。 

⑹ 閉会（大島係長） 

・（閉会の挨拶） 

９ 問合せ先 

教育委員会教育総務課学校給食係 TEL：025-545-9266（内線 1050） 

E-mail：kyouikusoumu@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 

・ 令和３年度上越市学校給食運営委員会次第 

  ・ 資料 

 


